
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

13.06.2023 

 

Betreff: Feuerwerke bei städtischen Veranstaltungen 

 

Feuerwerke sind für viele Bürgerinnen und Bürger das Highlight auf einer Veranstaltung. Besonders 

während der Cranger-Kirmes ziehen die beiden Abende mit den Feuerwerken unglaublich viele 

Menschen an. Die Stadt Herne hat in der Vergangenheit gerne mit großen 

Feuerwerksankündigungen für verschiedene Veranstaltungen geworben, oder sogar ganze Abende, 

wie den Feuerabend zu diesem Thema organisiert. In einem kürzlich veröffentlichten Pressebericht 

wurde bekannt, dass das traditionelle Feuerwerk zu den Wanner Mondnächsten mangels Budgets 

nicht stattfinden konnte. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

1.  Mit welchen Kostensteigerungen rechnet die Stadt Herne für die geplanten Feuerwerke bei den 

Veranstaltungen im Jahr 2023? 

2.  Werden weitere Feuerwerke im Jahr „eingespart“? Findet der Feuerabend 2023 statt? 

3.  Feuerwerke sind bereits seit längerer Zeit in der Kritik. Viele Kritiker bemängeln neben den 

Kosten auch das Thema Nachhaltigkeit. Prüft die Stadt Herne mögliche Alternativen zu 

Feuerwerken bei städtischen Veranstaltungen? Wenn ja, welche Möglichkeiten kämen in 

Betracht? 


